

# ユウタとコハル



画:ゴハチ



## 暮らしの中の千夜一話

「ねえねえ、わたし最近ね、旦那さんに恋してるの(笑)」。頬を淡いピンク色に染めながら、今にもとろけそうな笑顔でのろける女友達に驚いたのは、その発言にではない。



以前、会ったときは確か「もう旦那の顔を見るのもイヤっ!」とうんざりしていたはずだ。この数カ月間のうちに、2人身に一体何が起こったのか?と、私は率直な疑問をぶつけてみた。「え?別に何も無いわよ。ただそんな気分なの...」。むしろ「どうしてそんなことを聞くのか?」とい

った表情で返されて私は言葉を失った。「そんな気分」ってどんな気分なのよ。ふに落ちないまま「あら、うらやましいことぞ」とお茶をにごし、スキップでもしかねない彼女の後姿を静かに見送った。そういえばランチ友達の1人も「ここ最近ね、うちの夫婦、仲いいの」と笑いながら、夫婦水入らずのデートを楽しんだ話をしていたっけ。この彼女もここ数年、旦那にはもう興味なしという態度だったのに、今は「そんな気分」なのだろうか。人にバイオリズムがあるように、夫婦の関係にもバイオリズムがあるのは分かる。しかしその波は、何によって上下するのだろうか。「険しい山あり深い谷ありの苦難を共に乗り越えて」みたいなご立派なものではなく、それこそ「そんな気分」程度の単純なことなのかもしれない。もう一度、夫に恋をする自分を想像してみる。すぐさま「うーん、それはないない」と胸の内で否定しながら、けれどどこかで、そのうちひよこっと訪れるかもしれない「そんな気分」を、ちょっと待ち遠しく思っている自分を発見しておかしくなった。ふふふ。まあ、そんな気分なのだ。

## ナットク! 気になっていたあの言葉

今月の気になっていたあの言葉:【ドラッグ・ロス】

海外で承認された治療薬が、日本では使えない状況を指す。問題の背景には日本の国民皆保険制度による低薬価があり、海外の製薬会社が日本市場を敬遠する動きが顕在化している。厚生労働省はドラッグ・ロスの解消に向け、2024年度中に薬の承認審査を担う「医薬品医療機器総合機構」の海外戦略を強化する方針である。

## 今月のあなたの運勢

鑑定:妙慎

### A型

やりたかった事や中断していた事に着手するのに良い運勢です。対人運が良好で人と交流するのも吉!

### B型

今は現状維持に徹したほうがよい月。自分の長所を見極めて謙虚にアピールすることで吉運アップに!

### ◎型

何事も焦らず一歩ずつ前進するよう努めましょう。月の後半から努力が報われて明るさが増すでしょう。

### AB型

モチベーションが上がってやる気が向上する運勢です。将来に向けて計画を練るには最高の月でしょう。